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Объектом исследований является применимость различных         
алгоритмов поиска плагиата, в частности, алгоритмов, основанных на               
машинном обучении для поиска заимствований в исходных кодах               
студенческих работ. 

 

Целью работы является реализация алгоритма поиска плагиата,             
внедрение системы обнаружения плагиата и её интеграция с системой Insight                   
Runner 2. 

 

В результате исследования получена оценка эффективности           
разработанного алгоритма, осуществлено внедрение системы         
Plagiarism.Worker и её интеграция с системой Insight Runner 2.  

 

Методы исследования — методы машинного обучения. 

 

Область применения — системы обнаружения плагиата. 
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The object of research is the applicability of the various plagiarism search                       
algorithms, in particular algorithms based on machine learning to search for                     
plagiarism in the source code of student works. 

 

The purpose of work is to implement the algorithm of plagiarism detection,                       
develop plagiarism detection system and integrate it with Insight Runner 2. 

 

The study obtained an estimation of efficiency of the developed algorithm,                     
implemented plagiarism detection subsystem Plagiarism.Worker and integrated it               
with Insight Runner 2. 

 

Research methods — methods of machine learning. 

 

Scope — systems of plagiarism detection. 

 


